



# SINDICATO DEMOCRÁTICO DE TRABAJADORES DE PESCA Y ACUACULTURA DE LA SADER



## COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL

**M. en C. Daniel Aguilar Ramírez**  
Secretario General

**C. Oswaldo Calzada Murguía**  
Secretario de Trabajo y  
Conflictos

**Lic. Miguel Ángel Mejía Guerras**  
Secretario de Organización,  
Actas y Acuerdos

**Ing. Jorge Luis Oviedo Pérez**  
Secretario de Formación Sindical,  
Cultura y Asuntos Técnicos

**Lic. Liliana Vanessa Avelar García**  
Secretario de Fomento de la Vivienda,  
Prestaciones Económicas y Sociales

**Lic. Dalila Guerras Galindo**  
Secretario de Finanzas y  
Comunicación Interna

**LCC. Horacio Haro Avalos**  
Secretario de Relaciones, Solidaridad  
y Comunicación Externa

*Comisión Nacional Mixta  
de Seguridad, Higiene y  
Medio Ambiente en el Trabajo*

**Hortensia López Navarrete,  
Gabriel Aquino Vázquez**

*Comisión Nacional Mixta  
de Capacitación, Incentivos a la  
Productividad y Becas*

**Briseida Álvarez López,  
Diana Torres Nieto**

*Comisión Nacional Mixta  
de Escalafón y Ajustes*

**Ma. Carmen Torres Reséndiz,  
Guadalupe Hernández Luna**

*Comisión Nacional Mixta  
de Estímulos y Recompensas*

**María del Carmen Garrido Castro,  
Ana Lilia Betanzos Avendaño**

*Comisión Nacional de Orientación  
Estatutaria y Disciplina Interna*  
Presidente

**Antonio Ramírez Balanzar**

## COMUNICADO

Compañeras y Compañeros, desde inicios de año comenzó el rumor de una posible fusión del INAPESCA con la CONAPESCA, esto aunado a la clara desaparición de varios Organismos gubernamentales, por lo que este Comité Ejecutivo Nacional se dio a la tarea de investigar y analizar los posibles escenarios que vienen en lo sucesivo, así como el impacto en nuestro Sector y nuestro gremio sindical, pero principalmente en lo que podría derivar para los trabajadores que nos encontramos en dichas instituciones.

Es así que desde un inicio exhibimos y anunciamos lo que venía buscando una unión conglomerada de todos los involucrados para tratar de frenar esta posible fusión, lo cual nos llevó a una ríspida y nula comunicación con quienes debíamos enfrentar en conjunto, esta idea planteado desde la cúpula Gubernamental, aunado a una estigmatización y señalamiento a nuestro Sindicato como “revoltosos” y “contestatarios”, que si bien lo somos y siempre lo hemos sido, en contra de las causas que contradicen nuestros principios, pero también somos activos y propositivos y dado a que es un hecho que ha habido una serie de transformaciones en todo el aparato Gubernamental Federal, así como en las Leyes Laborales que superan cualquier mecanismo que anteceda esta situación, tenemos que plantear una estrategia política que nos convenga.

Por lo que como Comité Ejecutivo Nacional nos ceñimos y apegamos al primer principio de nuestra organización que es el de velar por los derechos y bienestar de todos los trabajadores agremiados en su conjunto, es así que consideramos de acuerdo a documentos que circulan de la consejería presidencial, existe una inminente fusión, por lo que es necesario estar en las negociaciones y actividades que se desarrollen para velar que todos nuestros derechos, prestaciones, incentivos etc. sean respetados, ya que de no hacerlo corremos el riesgo de que esto se realice sin tomarnos en cuenta, como se ha intentado en otras ocasiones que hemos defendido a capa y espada a todos los trabajadores.

Por otro lado, también hemos estado luchando por el bienestar de nuestra fuente y materia de Trabajo, por lo que es importante que estemos dentro del planteamiento de la estructura gubernamental, como un gremio activo y propositivo siempre en la búsqueda de mejores formas de organización y ordenamiento en las instituciones de las cuales dependemos.

Es así, que con la experiencia que hemos enfrentado en momentos complicados, sabemos bien que este Sindicato esta agrupado por trabajadores que, independientemente del Organismo Gubernamental que corresponda, seguiremos defendiendo nuestros derechos y trabajando arduamente para ser parte fundamental de nuestro Sector que es el de la Acuicultura y la Pesca.

El planteamiento que se realizó a la Presidencia de la Republica, es para abrir la puerta de la negociación, no para aceptar cualquier ocurrencia sin fundamento. Es así que como siempre ha sido este Sindicato conformado por Trabajadores que expresásemos todos nuestra postura y no uno solo, por lo que los convocamos el próximo martes 6 de septiembre 12 hrs (tiempo del centro) a un Foro Nacional para tratar este y algunos otros temas que atañen a nuestro Gremio y a nuestro Sector Pesca.

Reunión Nacional SIDTPA

Información para unirse a Google Meet

Enlace a la videollamada: <https://meet.google.com/pnm-ajdb-phc>

**Por un sindicalismo democrático y participativo  
COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL**

Calle Tlaxcala, No 35, Esq. Monterrey Col. Roma Sur, Delegación Cuauhtémoc C.P. 06760  
Tel. (01 55) 55-64-28-92 y 55-64-25-83 Correo electrónico: [secretariogeneral.sidtpa@gmail.com](mailto:secretariogeneral.sidtpa@gmail.com)

[www.sidtpa.org](http://www.sidtpa.org)